

*Propagation de la Foi*—(Fondation touchante et locale bien propre à nourrir l'esprit missionnaire).

La division des grands a reçu Monseigneur avec enthousiasme dans sa salle de récréation et lui a présenté trente dollars (\$30) ; les *petits* ont témoigné une joie plus bruyante, ont lu un joli compliment et plusieurs artistes ont joué qui du tambour, qui du violon, qui de la *musique à bouche*, et la fanfare des grands est venue prêter le concours de ses harmonies aux Benjamins de la famille.

Puis quatre petits se sont approchés et ont présenté, chacun, à Sa Grandeur, un billet de cinq dollars au nom de la Division des Petits.

Dans sa réponse, Monseigneur a loué la charité de ses charmants *petits frères* et il leur a parlé d'une grande bienfaitrice des missions qui disait un jour à un missionnaire venu de loin et qui exprimait son étonnement de ce que la France donnait au monde entier.

"Monseigneur," reprit la grande dame, nous ne regardons pas à la figure de ceux qui demandent et nous ne leur demandons de quel pays ils viennent. Nous donnons pour Dieu et aussi pour notre chère France afin que le bon Dieu en ait pitié."

"Voilà, mes chers enfants, le langage de la vraie charité catholique," s'écrie Monseigneur en terminant.

Espérons que cette visite épiscopale portera ses fruits et que quelques-uns des *petits frères* de notre archevêque deviendront un jour ses collaborateurs.

---

Lors de l'ouverture des cours de l'Université Laval, de Montréal, présidée par Sa Grandeur Mgr Langevin, notre digne et dévoué archevêque a prononcé, à la séance du soir, une spirituelle et chaleureuse improvisation que nous sommes heureux de reproduire dans LES CLOCHES, organe de l'archevêché de Saint-Boniface.